

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0014/2022/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates

Antragsdatum: 08.12.2021

Federführung:

Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Kerweplatz Rohrbach - Erhöhung Aufenthaltsqualität

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.

Letzte Aktualisierung: 11. April 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Rohrbach	05.04.2022	Ö		

Antrag Nr.:

0014/2022/AN

00335808.doc

...

Sitzung des Bezirksbeirates Rohrbach vom 05.04.2022

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0014/2022/AN

Abbildung des Antrages:

Der Bezirksbeirat Rohrbach schlägt vor, dass die Stadt Vorschläge für maßvolle Verschönerungen und Gestaltungen erarbeitet, der Stromverteilerkasten ersetzt wird und im nächsten Doppelhaushalt für die Umsetzung erforderliche Mittel (ca. EUR 25.000) zur Verfügung gestellt werden.

Hintergrund

Der Kerweplatz ist ein zentraler Platz in Alt-Rohrbach und ein beliebter Aufenthaltsort für Rohrbacherinnen und Rohrbacher: Hier findet die Rohrbacher Kerwe statt, Kinder, Jugendliche, aber auch Ältere können Freiluft-Aktivitäten nachgehen, ohne mit dem Verkehr in Konflikt zu kommen. Seit Beginn der Corona-Pandemie findet hier der Wochenmarkt statt. Hier konnte das Angebot sogar erweitert werden, da mehr Fläche zur Verfügung steht, an Markt-Samstagen ist der Platz neben dem Rathausplatz zu einem beliebten Treffpunkt geworden.

Jedoch macht der Platz optisch einen wenig ansprechenden und zum Teil vernachlässigten Eindruck: Die Bänke und Mülleimer sind zum Teil verschlissen, Grünstreifen brauchen zum Teil eine neue Bepflanzung und der installierte Stromverteilerkasten funktioniert nicht, sodass für den Wochenmarkt und die Veranstaltungen ein Ersatzgerät angemietet werden musste und dieser mit oberirdischen Leitungen, die auf dem Grünstreifen offen liegen, angeschlossen ist.

gezeichnet „Aus der Mitte des Bezirksbeirates“